

WENN NICHT JETZT, WANN DANN?

Unser Land wird vor die Wand gefahren. Knapp die Hälfte der Bürger des Landkreises haben das erkannt und wollen einen Politikwechsel. Mit Ihrer Stimme für die AfD unterstützen Sie verlässliche und geradlinige Politik zugunsten der Bürger. **Jetzt zählt jede Stimme!**

Als künftiger Landrat stelle ich mich den großen Herausforderungen. Ihre Stimme ist wichtiger denn je, wenn Sie die Enteignung und den Verlust Ihres Vermögens stoppen möchten. Setzen Sie deshalb ein Zeichen gegen Grün-Gelb-Rot-Schwarze Enteignungsphantasien der Altparteien!

46,7 PROZENT DER BÜRGER STEHEN FÜR:

- Friedensverhandlungen und ein Ende der Sanktionspolitik, denn ansonsten wird der Kreis ein Aufnahmeproblem von Ukraineflüchtlingen haben!
- den Erhalt unserer Heimat und unseres schönen Landkreises, mit den liebenswerten Menschen, den vielen Firmen und Handwerksbetrieben, den Vereinen und unseren Traditionen!
- eine Energiepolitik mit Sinn und Verstand, ein Ende der Energie- und Wärmewende ins Nichts und der Enteignungsphantasien der Altparteien!
- eine sofortige Abschiebung krimineller und abgelehnter Asylbewerber ohne Bleibeperspektive, denn wir sind nicht das Weltsozialamt!
- eine bürgerfreundliche Politik ohne Parteifilz, Ämterpatronage und Korruption!
- ein modernes und zukunftsorientiertes Landratsamt

Telefon: 03675-4271710 www.robert-sesselmann.info ra.sesselmann@t-online.de



Ihr Kandidat der Alternative für Deutschland (AfD) zur Landratswahl im Landkreis Sonneberg